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Alcaldía municipal - se disculpa sinceramente por los inconvenientes causados por la 

acumulación de basura en algunos sectores de nuestra comunidad. Queremos expresar 

nuestras más sinceras disculpas a todos los residentes y partes afectadas por esta situación. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Durante los últimos días, nuestras operaciones se han visto significativamente 
afectadas debido a las intensas lluvias que han azotado nuestra área. Las condiciones 
climáticas adversas han dificultado el acceso y la movilidad de nuestras unidades de 
recolección de basura, lo que ha generado retrasos en la recolección y la acumulación 
de residuos en ciertos sectores. 
Nos gustaría asegurarles que estamos tomando medidas inmediatas y efectivas para 
resolver este problema. Nuestro equipo está trabajando arduamente para restablecer 
completamente los servicios de recolección de basura en todas las áreas afectadas. 
Hemos movilizado recursos adicionales y hemos implementado estrategias para hacer 
frente a esta situación y minimizar cualquier impacto negativo en nuestra comunidad. 
Entendemos la importancia de mantener limpios y saludables nuestros entornos, y nos 
tomamos esta responsabilidad muy en serio. Reconocemos el impacto negativo que 
esta situación ha tenido en la calidad de vida de nuestros vecinos, y nos 
comprometemos a rectificarlo lo antes posible. 
Agradecemos su comprensión y paciencia mientras trabajamos diligentemente para 
resolver este problema. Estamos comprometidos en brindar un servicio confiable y de 
calidad a nuestra comunidad, y reiteramos nuestro compromiso de tomar todas las 
medidas necesarias para evitar futuras interrupciones en la recolección de basura. 
 
ATT: Santiago Riverón. 

 

 



Alcalde Santiago Riverón gestiona asfaltado y anuncia otra obras. 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El alcalde Santiago Riverón, anunció que en los próximos días se estará 
asfaltando desde Sabana Santiago hasta la entrada del relleno sanitario, así como 
la entrada de los Arrollos por el centro educativo San Geronimo Emilini ( Los 
Somasco), además del centro de la comunidad por donde se está construyendo el 
parador fotográfico de esa comunidad. 
Según expresó el alcalde sus viajes a Santo Domingo son siempre en procura de 
buscar el bienestar de los ciudadanos y en los próximos días llegará a este 
municipio los aparatos que estarán trabajando en este asfaltado, esperando que 
en lo adelante se pueda asfaltar esta comunidad en su totalidad. 
Esta declaraciones fueron realizadas por el alcalde durante la sesión ante el 
consejo de regidores, al igual que el anuncio de otras obras de relevancia para 
este municipio, como son;  
La entrega del camión canasta y colocación de lámparas en todo el municipio, 
además del de construcción de contenes en el sector Respaldo La Paz, entre 
otras. 

 

 

 

 

 



Alcalde Santiago Riverón entrega camión canasta gestionado para la 

provincia. 

 

 
El alcalde Santiago Riverón entregó el camión canasta, comprado con los recursos adquiridos a través del 
gobierno central a los alcaldes para participar como invitados a la Gran Parada Dominicana, Riverón 
pensando en la gran necesidad que tenía el municipio de un camión canasta ante la falta de iluminación le 
hizo la propuesta a los demás incumbentes y los mismo aceptaron. 
Ningunos de los municipios o distritos contaban con un camión canasta por lo que cada vez que iban a 
realizar un operativo de colocación de lámparas debían alquilar un camión de estos, lo que se constituía en un 
gran gasto para la institución. 
El alcalde Santiago Riverón agradeció al presidente Luis Abinader por lo recursos recibidos a favor de la 
provincia de Dajabón, que aunque fueron con fines de viaje fueron utilizado en algo más productivo. 
Los ingresos por parte del gobierno fueron de un millón trescientos cincuenta mil (1,0350,00) y el costo del 
mismo fué de 800 mil, más los impuestos en aduana, además de una compra de 200 mil pesos en lámparas, 
para ser distribuidas en la provincia para el inicio de iluminación, quedando en fondo unos 100 mil pesos. 
Este camión canasta será dirigido desde el municipio cabecera, pero le dará beneficios a toda la provincia a 
través de un calendario organizado por los 5 alcaldes municipales y los 4 distritales, entre las alcaldías se 
pagará el sueldo del chófer del mismo y cada municipio será responsabilidad de hechar su combustible en la 
jornada de trabajo. 
En el recibimiento de este camión canasta estuvieron presentes; por el municipio de Partido Olegario 
Lantigua, por el Distrito de Cañongo,Tony Morel, la presidente de la sala capitular, Gibelis Colón, el presidente 
municipal, el presidente municipal del PRM, Juan Agustín Zapata, el comandante de los bomberos Diomedes 
García, Casiano Lora, Noel Tavárez y margoris Lombert. 
La iluminación de este municipio está previsto a iniciarse en los próximos días y luego en los demás 
municipios y distritos. 

 

 



Alcalde Santiago Riverón entrega camión canasta gestionado para la 

provincia. 

 
 

El alcalde Santiago Riverón entregó el camión canasta, comprado con los recursos adquiridos 
a través del gobierno central a los alcaldes para participar como invitados a la Gran Parada 
Dominicana, Riverón pensando en la gran necesidad que tenía el municipio de un camión 
canasta ante la falta de iluminación le hizo la propuesta a los demás incumbentes y los mismo 
aceptaron. 
Ningunos de los municipios o distritos contaban con un camión canasta por lo que cada vez 
que iban a realizar un operativo de colocación de lámparas debían alquilar un camión de 
estos, lo que se constituía en un gran gasto para la institución. 
El alcalde Santiago Riverón agradeció al presidente Luis Abinader por lo recursos recibidos a 
favor de la provincia de Dajabón, que aunque fueron con fines de viaje fueron utilizado en 
algo más productivo. 
Los ingresos por parte del gobierno fueron de un millón trescientos cincuenta mil 
(1,0350,00) y el costo del mismo fué de 800 mil, más los impuestos en aduana, además de 
una compra de 200 mil pesos en lámparas, para ser distribuidas en la provincia para el inicio 
de iluminación, quedando en fondo unos 100 mil pesos. 
Este camión canasta será dirigido desde el municipio cabecera, pero le dará beneficios a toda 
la provincia a través de un calendario organizado por los 5 alcaldes municipales y los 4 
distritales, entre las alcaldías se pagará el sueldo del chófer del mismo y cada municipio será 
responsabilidad de hechar su combustible en la jornada de trabajo. 
En el recibimiento de este camión canasta estuvieron presentes; por el municipio de Partido 
Olegario Lantigua, por el Distrito de Cañongo,Tony Morel, la presidente de la sala capitular, 
Gibelis Colón, el presidente municipal, el presidente municipal del PRM, Juan Agustín Zapata, 
el comandante de los bomberos Diomedes García, Casiano Lora, Noel Tavárez y margoris 
Lombert. 
La iluminación de este municipio está previsto a iniciarse en los próximos días y luego en los 
demás municipios y distritos. 



Alcaldía Municipal de Dajabón inicia programa de iluminación 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

la alcaldía de este municipio inició el programa de iluminación en la 
comunidad de Cayuco donde la mayoría de lámparas presentaban algunas 
problemáticas. 
Según lo manifestado por el alcalde, Santiago Riverón, con la adquisición del 
camión canasta la falta de iluminación será cosa del pasado y no quedará 
comunidad o sector a oscuras, se estará trabajando de manera incansable en 
la reparación y colocación de lámparas. 
La colocación de lámparas será extendida a las demás comunidades y luego 
a los diferentes sectores del municipio en los próximos días, por lo que la 
alcaldía trabajará en coordinación con los alcaldes pedaneos y líderes 
comunitarios, en procura de que el municipio quede totalmente iluminado. 

 
 

 

 

 

 



El Alcalde Santiago Rivero destina 200 mil pesos para el inicio de las aceras 

y contenes del barrio Cerros de Beller 

 

 
 
 

En una muestra continua de su compromiso con el desarrollo y bienestar de la comunidad, el Alcalde 
Santiago Rivero ha entregado un cheque de 200 mil pesos para dar inicio a la construcción de aceras y 
contenes en el barrio Cerros de Beller. 
Este proyecto representa el primer paso de la inversión total comprometida por la alcaldía, la cual asciende a 
700 mil pesos. Estos fondos son otorgados a través del presupuesto participativo, un programa que busca 
involucrar activamente a los ciudadanos en la toma de decisiones sobre la asignación de recursos 
municipales. 
La entrega de este cheque es una clara muestra del compromiso del Alcalde Santiago Rivero con las 
necesidades de la comunidad y su determinación para mejorar la calidad de vida de los residentes del barrio 
Cerros de Beller. Estas nuevas aceras y contenes no solo brindarán seguridad a los peatones, sino que 
también embellecerán el entorno urbano y fomentarán la integración social. 
El Alcalde Santiago Rivero, consciente de la importancia de escuchar y responder a las demandas sociales, 
continúa trabajando incansablemente para encontrar soluciones efectivas que beneficien a toda la 
comunidad. Su compromiso no se limita a este proyecto específico, sino que abarca una amplia gama de 
iniciativas destinadas a mejorar la calidad de vida de los ciudadanos y promover un desarrollo sostenible en 
el municipio. 
La administración municipal invita a los residentes del barrio Cerros de Beller y a la comunidad en general a 
seguir participando activamente en el proceso de toma de decisiones a través del presupuesto participativo. 
Juntos, podemos construir un futuro próspero y prometedor para todos. 
Departamento de Comunicaciones 
Municipalidad de Dajabón. 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


